## "Mobiler Kunstcontainer"

Der Verein betreibt einen mobilen "Kunstcontainer". bestehend aus Atelier, Werkstatt und überdachter Freifläche.



Zum ersten Mal kommt der "Kunstcontainer" in der Tübinger Weststadt zum Einsatz. Zusammen mit 2 Bauwägen und einer großen Freifläche bildet er das "Kunstlaboratorium Weststadt": ein kulturelles Experimentierfeld für den in Wandlung befindlichen Stadtteil.

(Nicht nur) BewohnerInnen und Initiativen der Weststadt können das Kunstlaboratorium nutzen. für Kunstschaffen, Ausstellungen, Lesungen, Workshops, Künstlergespräche, Treffen, Gärtnern, Land Art, Skulpturenbau, nachbarschaftliches Beisammensein...

Das Atelier stellt der Verein u.a. über ein Stipendium KünstlerInnen zur Verfügung, die Projekte, gerne mit Weststadt-Bezug, verwirklichen möchten.

> Das Kunstlaboratorium Weststadt wird gefördert von:





**Atelierstipendium** im Kunstcontainer möglich





Neue, auch ungewöhnliche Räume erschließen. Kunst und Kunstschaffen ermöglichen und sichtbar machen und mehr Menschen nahe zu bringen, dafür steht der Verein Ort für Kunst e.V.,

Dazu entwickelt er immer wieder neue Projekte und Formate.

Wir laden alle KünstlerInnen und Interessierten ein, sich daran zu beteiligen, gerne auch mit eigenen Projektideen, egal ob Mitglied oder nicht.

Interessiert an einer Zusammenarbeit? Kontakt:

josefine.gras@ort-fuer-kunst.de Weitere Infos: www.ort-fuer-kunst.de



Aktion "Wandergalerie" zur Kulturnacht 2022



Auch Ihr Geschäft kann ein (temporärer) "Kunst-Ort" werden

## "Kunst-Ort"

In diesem Rahmen bespielen wir Orte, die eigentlich nicht für Kunstpräsentationen vorgesehen sind, temporär mit künstlerischen Projekten, z.B. Ausstellungen, Lesungen, Musik. Dazu laden wir InhaberInnen oder BesitzerInnen ein, ihre Läden, Leerstände, Freiflächen zur Verfügung zu stellen.

Zusammen mit interessierten KünstlerInnen und Initiativen entwickeln wir Konzepte für die kreative Raumnutzung, in denen wir auch auf Besonderheiten des Raumes und seiner Geschichte eingehen.

So wird der genutzte Raum zum Kunst-Ort, was den InhaberInnen zu Gute kommt, weil der Raum aufgewertet wird, und den Menschen der Stadt, denen dies niederschwelligen Zugang zu Kunst und Kulturschaffen ermöglicht.

## "Kunst im Freien"

Hier arbeiten KünstlerInnen öffentlich sichtbar im Stadtraum, in Parks, an Straßen, in Hinterhöfen. Es kommen unterschiedlichste Arbeitsweisen zum Einsatz vom Skizzieren bis zur Land Art. Immer wieder werden hierbei auch Passant-Innen einbezogen. Dafür stehen z.B. Projekte in der Platanenallee zur Coronazeit oder in der Altstadt zur Kulturnacht 2024.

Auch hier kann jedeR mitmachen bzw. selber eine Aktion ins Leben rufen!

## Weitere Aktivitäten

- -Kunstvermittlung für Kinder und Erwachsene
- kultureller Austausch incl. finanzieller Unterstützung mit Kulturschaffenden der ukrainischen Stadt Krementschuk, mit der die Stadt Tübingen eine Solidaritätspartnerschaft eingegangen ist.

Spendenkonto: Ort für Kunst e.V., IBAN: DE69 6415 0020 0004 5934 03, KSK Tübingen

Wir freuen uns über Künstlerinnen und Institutionen mit neuen Ideen, die wir gemeinsam umsetzen können!

Wir kümmern uns um die Kooperationen mit Stadtverwaltung, öffentlichen Institutionen, privaten ImmobilienverwalterInnen. Wir unterstützen die Koordination der beteiligten KünstlerInnen und Mitwirkenden sowie die Werbung und Öffentlichkeitsarbeit.



Kunstvermittlung für Kinder im Freier